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Estado de São Paulo 

 

 
 

INDICAÇÃO Nº 076/2022 

 

 
Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, que seja 

incluído mais um ônibus na linha Florianópolis X Centro no itinerário das 6h00 

da manhã e no itinerário Rodoviária X Florianópolis às 16h00. 

 

JUSTIFICATIVA 

 
Após várias reclamações, como fiscalizadores, tivemos a 

oportunidade de embarcar nos itinerários acima mencionados sendo constatada a 

superlotação. 

Muitos passageiros acabam por permanecer todo o trajeto a pé, sem 

nenhuma segurança visto ser horários de pico de entrada e saída do trabalho. 

Dessa forma, se faz necessário que nos horários mencionados seja 

disponibilizado mais de um veículo para que atenda com segurança e qualidade os 

usuários do bairro. 

Antes de necessário, é direito do vereador tomar iniciativas de 

melhorias que condigam diretamente com o interesse público. 

Vislumbra-se presente, portanto, o interesse público. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa atenderá a indicação o mais rápido possível.  

Gabinete Ver. APE, 17 de março de 2022. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

VEREADOR WILIAN BARBOSA DO MORRINHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de abril de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de abril de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 
 


